



**Centre  
Culturel  
Canadien**  
Paris

**Canadian  
Cultural  
Centre**  
Paris

MARIE-ANNE LEGAULT

# Le Phénix



**Littérature / Littérature**

## **Le Phénix**

**Une odysée à travers le temps / An odyssey through time**

**Rencontre avec / Conversation with Marie-Anne Legault**

**Lundi / Monday 16.10**

# Le Phénix

Une odyssee à travers le temps / An odyssey through time

Rencontre avec / Conversation with **Marie-Anne Legault**

Lundi / Monday **16.10.2023**

**20:00**

Rencontre avec l'autrice québécoise Marie-Anne Legault autour de son deuxième roman *Le Phénix* paru en France aux éditions Québec Amérique. Portée par une écriture somptueuse, cette odyssee au suspense captivant nous pousse aussi loin qu'à Babylone, à la conquête des mystères du génie et des vertus salvatrices de l'art.

Depuis bientôt 50 ans, les éditions Québec Amérique se dédient à enrichir une littérature francophone diversifiée, vive et rigoureuse.

Originaire de l'Abitibi, Marie-Anne Legault s'installe à Montréal pour faire des études en communication. Sa passion pour la transmission des savoirs l'amène, au fil des ans, à écrire et à éditer divers ouvrages de référence pour le compte de Québec Amérique. *Le Phénix* est son second roman.

La rencontre sera animée par Sophie Quetteville, animatrice et organisatrice d'événements littéraires.

La rencontre sera suivie d'une vente et séance de dédicaces.

Meet Quebec author Marie-Anne Legault to discuss her second novel, *Le Phénix*, published in France by Québec Amérique. Carried along by her sumptuous writing, this odyssey of captivating suspense takes us as far away as Babylon, to conquer the mysteries of genius and the saving virtues of art.

For nearly 50 years, Éditions Québec Amérique has been dedicated to developing a diverse, lively and rigorous body of French-language literature.

Originally from Abitibi, Marie-Anne Legault moved to Montreal to study communications. Over the years, her passion for passing on knowledge led her to write and edit various reference works for Québec Amérique. *Le Phénix* is her second novel.

The conversation will be hosted by Sophie Quetteville, literary events organiser and presenter.

It will be followed by a book sale and signing session.



**Centre  
Culturel  
Canadien**  
Paris

**Canadian  
Cultural  
Centre**  
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90  
[www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

130, rue du Faubourg Saint-Honoré  
F-75008 Paris

**Sur réservation dans la limite des places disponibles.**

**Réservation sur notre site internet [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)**

Booking is subject to availability. Book on our website [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)